

21 ABR. 1993

SALOBREÑA

La oposición advierte de los perjuicios que tendrá estar fuera de la Mancomunidad

FRANCISCO M. ORTEGA

SALOBREÑA

El portavoz del grupo socialista y diputado provincial Manuel Pérez Cobos, ha criticado, en rueda de prensa, la actitud del grupo de gobierno de no pertenecer a la Mancomunidad de Municipios de la Costa Tropical, lo que, a su juicio, descolgará al municipio de importantes proyectos. También ha denunciado diferentes irregularidades urbanísticas y ha señalado que *Radio Salobreña* podría estar incurriendo en una ilegalidad electoral.

El aislamiento que puede padecer Salobreña en un futuro ha comenzado por su exclusión del gran proyecto de infraestructura para el abastecimiento y saneamiento de la zona que ya se ha puesto en marcha.

Otra de las cuestiones aludidas fueron una serie de irregularidades urbanísticas, como es que por la vía del hecho la azucarera del Guadafleo ha vallado a tres metros de altura una zona rural convirtiéndola en urbana. También denunció que en la parcela número 14, propiedad de Joaquín Martín Montero, parte de la edificación está en zona rural.